



日本YEG 吉川正明相談役

今月は北大阪YEGの提言活動について、未来提言委員会の小牟礼委員長と一緒に紹介します。

広報・商工会議所は政策提言団体であると言われていますが、そもそもYEGが行う政策提言とはどういった思いがあるのでしょうか。

小牟礼委員長・YEGの政策提言では、商工会議所が管轄する地域の課題を解決するために、改善策を発信しています。課題を検討する際は、会員事業者の中から出てきたものを軸に、地域の発展のためという観点で取り組んでいます。

広報・ありがとうございます。北大阪YEGでは過去どのような提言を取りまとめたのでしょうか。



第277号

北大阪YEGの提言活動について

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

小牟礼委員長・北大阪YEGの提言は、令和4年度では、「女性が活躍できる働き方の推進」「スポーツを活用した地域経済の活性化」令和3年度では、「健康経営」をテーマに提言しています。

私の知る限りでは、枚方市の入札制度に関する提言や、関西外国語大学・研都市キャンパス跡地の利活用についての提言もまとめられていました。

広報・北大阪は3市が関係してきますが、それぞれの市を調査していく中でどのような課題があるのかお聞かせください。また、それを踏まえて、今年度はどのような提言を考えられていますか？

小牟礼委員長・例えば、枚方市では、東部地域の農地活用といった独自の課題があったりします。

寝屋川市、交野市でも、それぞれの課題はありますが、共通の課題としてあげられそうな、子育てや教育、地域の活性化を考え、調査を進めています。今年度は、「学校と社会」をテーマに、人材不足や若者世代の転出という課題に対する提言を考えています。

広報・ありがとうございます。今年度、未来提言委員会の提言が地域の将来に

について広く知ってもらうためにはどのような活動が必要かお聞かせください。

小牟礼委員長・今年度、未来提言委員会で委員長として携わらせていただく中で感じたことは、YEGのメンバーとして提言に関わることに価値があるということだと思います。

提言の提出はもちろんですが、作成する過程にもたくさん学びがあり、仕事の発展に繋がることもあります。そのことを一人でも多くの方に知っていただければ、今年度も頑張っていきたいと思っています。

本会や行政の方との懇談会も刺激になると思います。

自分も委員長を受けなかったら、提言についてこんなに考えなかったと思います！笑

一番早いのは、未来提言委員会に入ってみることですね！

広報・ありがとうございます。最後に、小牟礼委員長が描く、北大阪YEGの提言活動によって創造される未来をお聞かせください。

小牟礼委員長・北大阪地域のすべての人が、自分らしく輝いて幸せであることです。

一人ひとりの可能性を最大限に引き出し、お互いを励まし合える。そんな地域が理想です。

そのためには、北大阪YEGが、さまざまな分野で価値を創造し、行政や地域の皆さんから必要とされる存在になるようにしていきたいです。

どのような効果が表れることを期待しますか？

小牟礼委員長・地元の企業で働きたいという若者が増えることを期待しています。

私自身、YEGに入会して数年ですが、北大阪の地で活躍されている青年経済人の皆さまと、たくさんのお会いと学びをいただきました。

次の世代を担う方にも、地元の素晴らしいことを知っていただきたいです。

また、普段は、子ども達と関わっておりませんので、子ども達の世界観を広げ、未来に向けて希望の光となり、今を頑張ろうと思ってもらえるよう願っています。

広報・未来提言委員会では、10月19日



小牟礼委員長

吉川相談役には、政策提言についてスタートアップから各地の事例まで、幅広く講演していただきました。

政策提言という難しく考えてしまいがちですが、今回の講演では、初めての方にもわかりやすい内容で、YEGの提言活動を知っていただける良い機会になったと感じています。

委員会前に、本会職員の方と吉川相談役を交えて懇談できたことも、有意義な意見交換ができ、貴重な時間でした。

広報・ありがとうございます。北大阪YEG内では提言活動について知らないメンバーがまだまだたくさんいると思います。メンバーに対して提言活動

に公開委員会を開催されました。どのような想いで、またどのような効果があったかお聞かせください。

小牟礼委員長・公開委員会では、事前に今年度の提言を講師の日本YEG吉川正明相談役に見ていただき、アドバイスをいただくと共に、北大阪の皆さまに現状報告をしたいという想いで開催させていただきました。

講演の中であつた高校生のUターン就職推進に関する提言の話は、今年度の提言とも関連性があり、刺激になりました。

吉川相談役には、政策提言についてスタートアップから各地の事例まで、幅広く講演していただきました。

政策提言という難しく考えてしまいがちですが、今回の講演では、初めての方にもわかりやすい内容で、YEGの提言活動を知っていただける良い機会になったと感じています。

委員会前に、本会職員の方と吉川相談役を交えて懇談できたことも、有意義な意見交換ができ、貴重な時間でした。

広報・ありがとうございます。北大阪YEG内では提言活動について知らないメンバーがまだまだたくさんいると思います。メンバーに対して提言活動

北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

令和5年度スローガン
こ けい あい しょう
互敬相笑 敬意と感謝を響きあわせ、個と共を両得させよう

令和5年度会長 亀岡健太郎

ご興味のある方はこちらへ

〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>